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◆地元活動
今月は地元の井口八幡神社にて、町会主催による地元の子ど
もたちの太鼓の発表会が３年ぶりに行われました。発表会に向
けては子どもたちへの太鼓の指導など町会、ふるさと会など地
域の方々が１か月以上にわたりご尽力いただき、地域の伝統を
守るために活動をされてきました。こうした交流を通じて地域の
絆がこれからも繋がっていくことを願います。また、地域の方々
からのご相談への対応も随時行っております。安心して暮らせ
る街づくり、住みよいまちづくりに向けて引き続き努力してまいり
ます。

商工振興対策ほか
議会閉会中の今月は来年度予算要望にむけた各種団体
とのヒアリングのほか、地元活動や地域からの相談対応な
ど行っております。

◆来年度要望に向けた各種団体ヒアリング
三鷹市の来年度(令和5年度)の予算編成にあたり、会派として
要望事項を取りまとめるため、三鷹市商工会など市内各種団体
へのヒアリングと意見交換を行っております。とくに今回はキャッ
シュレス決済の導入支援や観光客向けのアプリ等のデジタルを
活用した商業振興策など、コロナ対応で冷え込んだ地域経済の
再生に向けた取り組みが要望事項として挙げられました。また、
デジタルを活用するうえで多くの市民が不自由なく利用できるよ
う、ご高齢者などへの学びのサポートなども取り組んでほしいと
の意見もございました。

◆商工振興対策審議会
今月は三鷹市商工振興対策審議会が開催され、市議会
枠の委員として出席。市内の各業種別の企業の代表の
方々をはじめ、市内の金融機関や大学の教授、都の小規
模事業者政策の担当者など有識者の方々と意見交換を
いたしました。市内事業者の方々からはコロナ対策のほ
か、物価高の影響が広がってきているとの声が多くござい
ました。また、金融機関からは円安傾向が今後も続いた
場合の影響などを懸念する声がございました。学識経験
者からはデジタル人材の活用による商工振興策の提案が
あり、私からも自民党の重点政策であるデジタル化の推
進について、国の関連する交付金の活用事例などを挙げ
ながら提案をいたしました。
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